

**MONREAL Y ADÁN AUGUSTO TOCAN TEMA DE PUBLICIDAD**

Corcholatas van por espectaculares y atacan a la oposición por proceso

Señalamientos. Sheinbaum y Noroña criticaron a la alianza en sus eventos; Ebrard indica que él es el rival a vencer

VALERIA CHAPARRO, KARINA AGUILAR, JORGE X. LÓPEZ, ARMANDO YEFERSON Y LUIS VALDÉS

En un nuevo día de girasol aspirantes a la Coordinación de la Defensa de la Transformación hablaron sobre los espectaculares, la inequidad existente y acusaciones contra la oposición.

Adán Augusto López Hernández, exsecretario de Gobernación, señaló que ha interpuesto numerosas denuncias para averiguar el origen de los espectaculares con su imagen que se encuentran en algunos puntos del país.

Después de su asamblea informativa de este miércoles, en Tampico, Tamaulipas, el exfuncionario declaró que “no he colocado ni un solo espectacular, no puedo hacerlo”, tras asegurar que ha presentado alrededor de 300 denuncias ante el Instituto Nacional Electoral (INE), “porque quiero saber quién los paga, por qué los colocan”, detalló.

Por otra parte, ante las recientes declaraciones de Xóchitl Gálvez hacia el presidente Andrés Manuel



ACUSACIÓN. El diputado petista con licencia criticó a Santiago Creel y su registro.

López Obrador y las *corcholatas*, López Hernández le recomendó “que tome su tesito de pasiflorine” y “que se relaje”.

Por su parte y con el fin de tener una contienda interna equitativa, Ricardo Monreal, también aspirante, insistió en bajar toda la publicidad de sus compañeros de partido que buscan el mismo cargo.

“Llevo contabilizados en 11 estados como 720 espectaculares, y el que más publicidad tiene quizás Adán, luego Claudia y después Marcelo”, denunció.

Desde el Parque Salesiano de la alcaldía Miguel Hidalgo, el senador



REUNIÓN. Manuel Velasco estuvo con estudiantes de la Universidad de Guadalajara.

con licencia, insistió en que exista un acuerdo para que se acepte “limpiar de propaganda el país y que se espere que la gente decida en la encuesta”, advirtió.

Mientras que el excanciller Marcelo Ebrard aseguró que en este momento del proceso interno de Morena, él es la *corcholata* que preocupa porque va adelante en las encuestas.

“Yo soy el que preocupa. Es la *corcholata* ahí que hace más ruido. ¿Por qué? Pues porque vamos hasta adelante, porque tenemos apoyo, porque es genuino, porque no estamos haciendo derroche de recursos”, indicó en Ixtapaluca, Estado de México

La *corcholata* del Partido Verde, Manuel Velasco, se reunió con alumnos de la Universidad de Guadalajara.

SE LANZAN CONTRA ALIANZA

Por otra parte, la jefa de Gobierno con licencia, Claudia Sheinbaum, aseguró que la crisis en el bloque opositor aventaja a Morena rumbo a la elección presidencial en 2024.

“No se ponen de acuerdo... En general (aventaja) a nuestro movimiento, porque han tenido crisis, en una semana más de las que se hubieran imaginado, ya les renunció el primer equipo que habían nombrado para definir quién iba a ser su aspirante (...) después se bajan de la contienda un montón porque dicen que no es claro el proceso”, expuso en entrevista desde Coahuila

Mientras que el diputado con licencia, Gerardo Fernández Noroña, se burló de Santiago Creel, quien lloró durante su registro para acceder a la candidatura presidencial de la oposición en 2024.

“Creel soltó sus lágrimas de ‘Creel-codrilo’, sigue de presidente de la Cámara el cabrón, no ha pedido licencia, quiere seguir agarrados del presupuesto, igual que la senadora (Xóchitl) Gálvez”, indicó desde Chetumal, Quintana Roo.